
OGGETTO: interrogazione a risposta in aula

PREMESSO CHE

-  in data 14 marzo 2017 sul sito internet ufficiale del Comune di Biella appariva un comunicato stampa nel 
quale l’assessore allo sport Lone dichiarava che era “al via il progetto della tribuna dello stadio del rugby”, 
inoltre l’assessore dichiarava che “la speranza è di avere la tribuna finita per gli special Olympic del luglio 
2017”

CONSIDERATO CHE

- dalla data ipotizzata come consegna dell’opera sono trascorsi 15 mesi e delle tribuna non vi è traccia se non 
uno scavo.

PRESO ATTO CHE

-  la società  Biella Rugby è stata promossa in serie A ed ha iniziato in questi giorni il nuovo anno sportivo, 
senza la possibilità ovviamente di usufruire della tribuna, anzi le partite si svolgono con la vista sullo scavo.

SI INTERROGA IL  SINDACO 

- Per sapere per quale motivo dalla data ipotizzata dall’assessore è trascorso più di un anno senza che la 
tribuna sia stata realizzata

- Per conoscere una tempistica realistica per il completamento dell’opera (possibilmente un parere di un 
tecnico visto che quelli dell’assessore lasciano il tempo che trovano…)
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